

100 JAHRE
1919 - 2019



100. Generalversammlung – Rückblick auf ein ereignisreiches Vereinsjahr

Nach einem feinen Nachtessen aus der Central-Küche begrüsst Präsidentin Monika Andres die 45 anwesenden Vereinsmitglieder. Das Protokoll der vergangenen GV wurde einstimmig genehmigt. Danach folgte eine Gedenkminute für das im 2019 verstorbene Ehrenmitglied Herbert Wismer. Anschliessend berichtete Monika Andres über ein Vereinsjahr mit unzähligen Höhepunkten. Nicht weniger als 27 Termine wurden in der Replik erwähnt. Spannend präsentierte die Präsidentin diese in Wort und Bild. Speziell in Erinnerung bleiben wohl die vier Jubiläumsanlässe: Das **Jubiläumsfest** auf dem Areal Rosen-Huber in Dottikon, das **Jugendfest** mit dem **Blumencorso** der Paella-Beiz, das Renn-Wochenende bestehend aus den Etappen des **GP-Rüebliand** sowie dem **Argovia Cup** Mountainbike-Rennen oder nicht zuletzt die Vernissage der **100-Jahre-Vereinschronik** im Dubachhuus. Auch die vielen weiteren Anlässe wie der Radlerball, die Auffahrts-Tour, das Bike-Weekend, das Sponsorenrennen, der Traineranlass, das Bahnfahren und viele weitere Aktivitäten bleiben nicht unerwähnt. Nach dem umfangreichen Bericht wird den

Mitgliedern noch ein Video des VCH-Jungbikers Sean Blackburn mit vielen spektakulären Aufnahmen vom Biketeam vorgeführt.

Der Verein besteht unterdessen aus 165 Mitgliedern (2018: 149), davon 65 Jugendmitglieder, 68 aktive Velofahrer, 18 Ehrenmitglieder, 18 Leiter wovon 12 J+S-Leiter. 22 FahrerInnen waren in der Gesamtwertung des Argovia Cups vertreten. 4 Jugendfahrer sind in Rennteams unterwegs. Mit Michelle Andres ist zudem eine aktive Elite-Bahnfahrerin mit der Nationalmannschaft unterwegs.

Beim Traktandum «Wahlen» stellen sich sämtliche Vorstandmitglieder sowie die Präsidentin, der Fähnrich und die beiden Kassenrevisoren für ein weiteres Vereinsjahr zur Verfügung und werden mit grossem Applaus wiedergewählt.

Auch im kommenden Jahr werden wieder viele Anlässe geplant, so findet 16. August wiederum das Argovia Cup-Rennen statt.

Verschiedene Mitglieder werden für ihre Verdienste sowie ihren ausserordentlichen Arbeitseinsatz geehrt und erhalten ein kleines Präsent überreicht. Fabienne und Thomas Andres haben zudem die Prüfung zum Swiss Cycling Kommissär A und UCI ENC bestanden. Herzliche Gratulation nochmals an dieser Stelle. Es werden noch J+S Leiter und Hilfsleiter gesucht. Monika Andres bedankt sich bei ihren Vorstandskollegen für die gute Arbeit während dem Jubiläumsjahr. Um 22:20 Uhr wird die Versammlung geschlossen. *msa*